

CURSO: EVALUACIÓN EN CONTEXTOS DIGITALES

UNIDAD 3

Recomendaciones al docente

Es un poco difícil fuera del contexto intentar dar recomendaciones al docente y al/la estudiante, ya que no se sabe cómo se desarrolló la etapa de la enseñanza, si explicó los conceptos de cuál era la idea a realizar, estructura, ergonomía y estabilidad, entre algunos, que debían contemplarse al realizar la maqueta, se puede decir:

Realiza la retroalimentación burlándose del trabajo, criticando absolutamente todos los conceptos, cuando habla desprecia a al/la estudiante y su trabajo, inclusive sugiriendo estudiar otra carrera, no se entiende bien cuando habla en serio y no cierra qué deben realizar con los trabajos presentados.

Las recomendaciones serían realizar una retroalimentación seria, empática, que sirva al estudiante para afianzar los conceptos si debe mejorar su trabajo y analizar si la falla estuvo en el aprendizaje al no comprender la consigna o si en la etapa de la enseñanza no fueron claros los contenidos dictados.

Recomendaciones al/la estudiante:

Es natural que se encuentren apabullados ante las burlas y comentarios horribles que hace el docente de los trabajos, se muestran temerosos y anómicos.

La recomendación sería preguntar donde estaban los errores, solicitar aclaración sobre algunos conceptos que pudieran haber quedado poco claros y pedir aclaración sobre qué hacer con el trabajo.